



Benjamin Creme  
spricht über den Weltlehrer,  
die Meister der Weisheit  
und die Rolle der UFOs

(in Japan aufgezeichneter Vortrag -  
englisch mit dt. Untertiteln)

[www.shareinternational.de](http://www.shareinternational.de)

# Mächtige Helfer für die Menschheit stehen bereit !

Maitreya (Christus), die Meister der Weisheit und  
die Raumbrüder (UFO) führen uns in eine neue  
friedliche, kooperative Zivilisation

## Einführung & Videovortrag

Dienstag, 29. November 2022 – 19.00 Uhr  
1070 Wien, Seidengasse 28, im Hof  
2. Stiege rechts, 1. Stock, Veranstaltungsraum  
[info-ueber-maitreya@gmx.at](mailto:info-ueber-maitreya@gmx.at)  
0699 1999 0888

EINTRITT FREI

*Diese Veranstaltung ist die private Initiative von Menschen, die von diesem Geschehen Kenntnis erlangt haben und es im Rahmen ihrer eigenen Wahrnehmung mitteilen.*

*„Der wahre Grund für die heutigen menschlichen Probleme ist das Fehlen von Gerechtigkeit und Liebe. Träten diese göttlichen Aspekte morgen in Kraft, würde eine neue Süße euer Leben bereichern.“*

*(Maitreya)*

Weltweit sehnen sich die Menschen nach Frieden und menschenwürdigen Lebensbedingungen. Viele erkennen, dass uns Kriege und die destruktive Macht der Finanzmärkte nur tiefer in die Sackgasse von unüberwindlicher Spaltung und endlosen Konflikten führen.

Gleichzeitig kündigt sich vor unser aller Augen – und dennoch von vielen noch un bemerkt – das größte Ereignis unseres Zeitalters an: Das Hervortreten des Weltlehrers Maitreya und der Meister der Weisheit.

Dieses für uns in seiner wirklichen Tragweite kaum vorstellbare Geschehen bewirkt im menschlichen Bewusstsein und in der äußeren Welt die umfassendsten Veränderungen, die wir auf dem Planeten Erde je erlebt haben. Inspiriert vom Wissen, der Weisheit und der vollkommenen Liebe Maitreyas und der Meister können wir gemeinsam eine friedliche Zukunft erschaffen, die auf den Prinzipien der Zusammenarbeit und des gerechten Teilens beruht.

*Benjamin Creme hat seit den 1970er Jahren in weltweiten Vorträgen und zahllosen Interviews auf dieses Geschehen aufmerksam gemacht. Das Video ist der Mitschnitt eines seiner Vorträge in Nagoya, Japan (2010).*